

COMUNICADO

En relación a las declaraciones del señor Gustavo Verástegui sobre supuestas dificultades para realizar el trasplante hepático a su menor hija, la gerencia del Hospital Nacional Edgardo Rebagliati Martins informa lo siguiente:

1. En Junta Médica Especializada se ha indicado trasplante hepático a la paciente F.C.V.M., de 10 meses de edad.
2. Actualmente la menor está en lista de espera para trasplante con donante cadavérico, que sería su mejor opción.
3. Mientras se presente un donante cadavérico compatible, y con el objeto de solucionar el problema de salud de la menor, el hospital Rebagliati ha optado por evaluar la posibilidad de que el trasplante hepático se realice con donante vivo relacionado.
4. Para llevar a cabo este último tipo de trasplante se deben cumplir algunos criterios: un peso mínimo de la paciente y que el donante relacionado califique como apto.
5. La evaluación médica del donante está en estudio, para decidir si califica como tal.
6. Los procesos administrativos siguen a los procesos de evaluación clínica, siendo estos últimos los determinantes.

Reiteramos nuestro compromiso de continuar trabajando en soluciones integrales para el bienestar de la menor y de todos nuestros asegurados.

Gerencia del Hospital Nacional Edgardo Rebagliati Martins

Jesús María, 4 de julio de 2017